

Freitag, 15. Juli 2022, Offenbach-Post Ostkreis / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Stellungnahme zum Nahverkehrsplan

Hainburg – Nachdem Bürgermeister Alexander Böhn dem Plenum in der letzten Gemeindevertretersitzung die Stellungnahme der Gemeinde zum neuen Nahverkehrsplan des Kreises vorgetragen hat, ist diese nun auch in der jüngsten Ausschusssitzung einstimmig von den Fraktionen durchgewunken worden.

Laut Nahverkehrsplan sind ab September unter anderem stündlich Regionalexpress-Angebote nach Frankfurt-Süd und -Hauptbahnhof geplant – ohne Umsteigen. Das sei für Hainburg eine Attraktivitätssteigerung.